



「つるにょん」だより

神奈川県立鶴見支援学校 令和7年度 No. 4 令和8年2月発行



管理職より

今年度の感謝を込めて

令和7年度も残りわずかとなりました。地域のみなさまにおかれましては、日頃より本校の教育活動へのご支援・ご協力に深く感謝を申し上げます。

今年度も今まで以上に多くの地域の方々のご協力をいただき、子どもたちの学習活動の充実を図ることができました。たくさんの方々に見守られることで、学校における子どもたちの安全・安心が守られていることを毎日ありがとうございます。この場を借りて、厚く御礼を申し上げます。

本校では地域に向けて「開かれた学校」「地域資源である学校」「連携・協力する学校」を目指す姿として掲げています。

これからも地域に開かれ、地域のみなさまが訪れやすい学校であり続け、その上で児童生徒・保護者・教職員も含めた学校そのものが地域に活用される地域資源となり、地域のみなさまといつも連携・協力できる存在となるよう、努力してまいります。どうか今後もよろしくお願ひいたします。

高等部より

〈高等部1年、2年〉学習発表会に向けて、美術で横断幕を作りました。



〈高等部3年〉 家庭科で、ミシンを使いランチョンマットを作りました。



分教室より



2年



東京ディズニーランド



3年:修学旅行



オープニング



フォレストカフェ



3学年合同：岸高祭

学校概要や児童生徒の様子等をご覧になりたい方は学校HPおよびXを開いてみてください！

鶴見支援学校ホームページ <https://www.pen-kanagawa.ed.jp/tsurumi-sh/>

鶴見支援学校 X http://twitter.com/tsurumi_sh



X用のQRコードです。
ぜひ、ご覧ください。